

Président de réunion : Guillaume DELOUVROY Secrétaire de réunion : Victoria JANSSEN

Réunion Comité BES 2022-04-19

Lieu: Forum G

Présent	Guillaume, Juian, Victoria, Gabriel, Aloïs, Alexandre, Patrik, Livia
Excusés	Merlin, Anton, Walid

1) Approbation de l'ordre du jour

Une abstention

Approuvé par le reste des membres présent.e.s.

2) Approbation du PV de la séance précédente (29/03/2022)

Une abstention

Approuvé par le reste des membres présent.e.s

3) Mot du Président

Lorsqu'un GT ou une cellule a besoin d'un certain budget, une demande doit être faite au trésorier avant de réaliser la dépense ? Si le budget n'est pas validé avant la dépense, le trésorier n'est pas obligé de rembourser celui qui a avancé l'argent.

Il en est de même pour les coûts supplémentaires. Le trésorier doit être tenu au courant de ces coûts avant qu'ils soient dépensés.

4) Accueil des nouvelleaux

Ismaël (ancien président du BES) est proposé comme membre honoraire par Guillaume.

Vote : 2 abstentions, admission en temps que membre honoraire approuvée par le reste des membres présents

Une nouveau est présent. Il est en première année de master en sciences mathématiques et viceprésident de la commission pédagogique. Il lui est proposé d'assister à une réunion avant de faire une demande d'admission.

Un tour de présentation est réalisé.

- 5) Informations générales
- a. Charte BE-BEA

Juian a été à la réunion de coordination BE-BEA du 15 avril 2022.

Une proposition de charte est à valider pour la prochaine réunion. Dans cette proposition, le fait devenir une ASBL n'est plus obligatoire mais recommandé.

- ⇒ Juian met la charte sur le Drive
 - b. Conseils Départementaux

Juian a assisté au Conseil du Département de Physique.

En Math et en Physique, beaucoup de cours vont changer. Un nouveau cours d'introduction aux enjeux de durabilité sera proposé en option.



Président de réunion : Guillaume DELOUVROY Secrétaire de réunion : Victoria JANSSEN

a. Échecs

L'évènement aura lieu le 28 avril au FosCup, de 18h30 à 21h30.

Il faudra aller chercher les jeux mercredi prochain.

C'est le BES qui gèrera les boissons.

Un formulaire d'inscription et un event facebook ont été créés.

- ⇒ Loïc : faire des postes sur les réseaux sociaux.
- ⇒ Alex : Publier les besoins en ressources humaines pour jeudi

Tous les membres du bureau sont invités à aider avant, durant et après l'évènement.

Il faut revoir le stock de softs (Aloïs propose de se tourner vers des boissons plus étiques)

c. Restructuration Discord

Juian nous dit que la restructuration a été lancée, mais qu'elle n'est pas une priorité, étant donné que la deadline est en septembre. Elle va donc être mise en pause durant la session d'examens.

d. Santé mentale

Gabriel n'a pas pu aller à la réunion avec PsyCampus. Personne ne l'a remplacé. Il n'a pas eu beaucoup de réponse quand il a demandé un.e remplaçant.e. On cherche à savoir comment faire pour que cela n'arrive plus.

□ Gabriel doit communiquer ce qu'il veut faire de ce GT pour demain.

e. Projection (débriefing d'Aloïs)

Ca s'est bien passé. Il y avait pas mal de monde. Du moins, le fait d'être dans un petit auditoire donnait une impression de monde. En tous cas, on n'aurait pas forcément d'un plus grand public. Durant la discussion avec le professeur, les gens avaient l'air contents. Aloïs se demande si la présence d'un modérateur était nécessaire.

Patrik fait remarquer que le popcorn sucré n'était pas génial parce que le sucre allait au fond des écocups.

Aloïs insiste sur le fait que le popcorn se fait dans un plat en céramique ou un plat en verre. Il ne faut pas oublier de demander l'autorisation de prendre et de publier des photos au début des évènements.

Problème : le GSM du professeur a disparu. Guillaume propose de le recontacter pour lui proposer de participer au rachat d'un nouveau GSM. Un budget de 100 euros est proposé.

Vote : Budget approuvé à l'unanimité.

f. Teambuilding

L'évènement devant se dérouler le 20 avril mais la date n'a pas été assez communiquée. Il aura donc lieu en septembre.

En attendant, Guillaume organisera quelque chose d'ici la fin d'année.

g. Création du GT Bioingénieurs

BES

Président de réunion : Guillaume DELOUVROY Secrétaire de réunion : Victoria JANSSEN

Le problème est que les bioingébieurs ne sont représentés nulle part (via leurs délégués). Il s'agit d'une filière interfacultaire. Mais il n'y a aucun bioingénieur au BES et un membre au BEP.

Une réunion aura lieu ce vendredi avec les bioingénieurs et le BEP afin d'avoir les ressentis, leurs avis et de discuter de potentielles solutions.

Notre but est de créer un GT et de travailler avec le BEP.

Volontaires pour rejoindre ce GT : personne 😕

7) Local

Le local a été rangé le 16 avril. Il faut maintenant trouver des posters pour redécorer. Gabriel va mettre une feuille avec un mini-inventaire dans chaque murale.

- ⇒ Discuter en CR de comment mettre la déco en place
- ⇒ Alex doit relancer le GT couloir
 - 8) Réunion de la délégation étudiante

L'évènement aura lieu le 3 mai à 18h30.

⇒ Vic : Réserver Salle Solvay 18 à 21 (envoyer le mail demain)

Ce qui est prévu est partagé sur le drive par Livia.

Guillaume et Livia vont s'arranger pour savoir qui parle quand

Livia prévoit de faire des sandwichs (il faut vérifier si cela est covidement autorisé.

Elle prévoit un budget de 60 euros et invite à ce que les membres du comité fassent des retours sur son plan de budget.

Il faudra des gens pour faire les courses le lundi 2.

Aloïs dit qu'il faut mettre en CCI quand on envoie un mail à plein de personnes et pas en CC.

9) Assemblée Générale de mi-mandat – Calendrier

L'AG aura lieu en présentiel. Il faudra compléter les bilans moraux. Il faut compléter le framadate pour le choix de la date de l'AG pour le vendredi Il n'y aura pas de points statuts.

- 10) Vers
- a. Signature de la carte blanche du SiTO

Le BES a été contacté par le SiTO pour nous proposer de co-signer leur carte blanche qui va sortir dans la presse. Le but est d'inciter les institutions universitaires à la transition écologique. On a signé même si on n'était pas trop d'accord avec la forme (pas de mention des Hautes Ecoles et Ecole des Arts)

b. Aloïs

Aloïs ne va plus consacrer autant de temps au BES. Il demande à être retiré de la liste des membres. (Merci pour tout ce que tu as fait pour le BES durant ces dernières années)

c. La demande de subsides à été faite. On attend la réponse de la DAF.